



# 勝連で〜びる



全国の医療従事者の皆さまへ

“お疲れ様です。  
心より、ありがとう!”

広報誌  
No.59  
2022年  
秋号

令和4年9月30日発行

写真：P5『OT活動の紹介』に関連記事

## 糸満市認知症事業『どこシル伝言板』

糸満市認知症等高齢者見守りネットワーク事業として

『どこシル伝言板』が導入されました。

『どこシル伝言板』とは、あらかじめ登録された高齢者が行方不明になった際、衣類等に貼ったQRコードが読み取られると家族等へ瞬時に「発見通知メール」が届きます。

発見者はQRコードを読み込むとニックネームや注意すべきこと等が表示され、対処方法がわかります。

発見者と保護者等はチャット形式の伝言板で情報交換ができ、お迎えまでのやり取りを迅速に行う事が出来ます。

皆さんもこちらのQRコードでお試し下さい



QRコードの  
主な貼付箇所

- (ア) 背中上部
- (イ) 右腕上腕部
- (ウ) 帽子の右側



AA0005

“発見～保護～ご帰宅”まで 安心、安全、迅速に



共創未来

※QRコードは株式会社デンソーウェブの登録商標です

# 患者様専用の収納タンスを設置!!

今月より精神療養病棟の患者様一人一人に、専用の収納タンスを設置しました。鍵付きの引き出しも備えており、貴重品管理の安全性が高まりました。

また、衣類やその他の私物もまとめて自己管理できるようになり、便利になります。

更に、収納タンスを隣のベッドとの間に設置する事でプライバシーも確保され、これまでに以上に安心・安楽な入院生活につながると思います。



スライド式の簡易  
テーブルが便利  
で使いやすい!

大容量の  
大型収納  
スペース!



3段の引き出しが  
ついているから  
収納カバツゲン!

鍵付の引き出しも  
あるから貴重品も  
安心・安全!





# 部署紹介

～看護部介護職～

今回は介護福祉士の **比嘉憲太課長** へお話を伺いました!!

## Q1 勝連病院へ入職したきっかけを教えてください!

妻の職場の上司(元勝連職員)からの紹介で入職しました!老健、特養を経験してきた違う分野を見てみたかったのです!



平成18年入職  
**憲太課長**  
(イメージ♥)

## Q2 業務内容を教えてください!

病棟スタッフ兼課長業務をさせてもらっています!現在はコロナ禍で各病棟に入って介護状況を確認等あまり出来ないけどスタッフとよく話をし情報収集するように心掛けています!

## 常にPDCA!!



## Q3 やりがいを感じる時は?

どんなに疲れていても患者さんと話したり笑ったりする時。  
一番は患者さんの良い変化が見られた時かな!

## Q4 今後の目標を教えてください!

大きい目標はないけど、その都度現状を確認して課題を見つけて取り組む!!  
PDCA!!  
それとスタッフと一緒に育つという事が自分のモットーなので『教育』ではなく『共育』する事!

## 最後に・・・未来の仲間へ一言お願いします!

入職したら患者さんやご家族からはプロなのでプロ意識を持つ事☆  
技術だけでなく考える事も大切。知識に対するハングリーさを持って欲しいです!  
大変な仕事ではあるけど楽しむ事が大切!!!

最初に取材のお願いに伺った時は「え——!?!」と聞いていましたが・・・(笑)

一つ一つ丁寧に答えてくれました!!

フレンドリーでお話ししやすい憲太課長ですが、

スタッフや患者さんの話になると**真剣に熱い思いを語ってくれました!!**  
いつもスタッフに合ったスキルアップと成長を考え支えてくれます☆

**あなたも一緒に勝連病院で働いてみませんか?**

# OT活動の紹介 **生花編**

OT活動の中でも、人気の高い「**生花**」の様子を紹介します。



今日の花は、ミニバラがメイン♪



1人分の準備OK！

本日の



## ピックアップインタビュー

氏名：T・Mさん 70代 女性

### ・一番好きな花はなんですか？

「バラも好きですが、一番はコスモスが好きです。」

### ・生花活動は どうですか？

「生花をしていると母を思い出します。母が花を好きだったから。玄関を出るといつもバラの花が咲いていました。母が大切に育てていたことを思い出させてくれます」

### ・完成した作品名は？

「**“バラに囲まれて”**です。」



皆さんの作品をカウンターに飾ると、病棟が華やかになりますね✿

## スタッフのプライベート

# 覗いちゃいました!



第18回

看護師 嶺井千代子 編

・ ~オオゴマダラ~ ・

Q1 オオゴマダラの蛹を、勝連病院に持ってきたきっかけを教えてください。

病院の中庭に食草であるホウライカガミを見つけました。私自身がオオゴマダラの黄金色の蛹に感動したので、この日本一大きな蝶の羽化を、みんなにも見てもらいたいと思って持ってきました。

Q2 実際に羽化した時、どう思いましたか？ また、周りの反響はどうでしたか？

黄金色の蛹を見るのは初めての人が多いようで、「すごい!」「キレイ!」という声が聞かれました。皆が喜んでくれて良かったです。

Q3 去年は戻ってきませんでした。今年は2年振りに戻ってきて、どう思いましたか？

卵を産んでも、全てが孵化するわけではないので、またステキな黄金色の蛹と蝶が見ることができて、とても嬉しかったです。また、来年も戻ってきてね!



幼虫



蛹 (さなぎ)



羽化



成蝶

## おまけ!



### OT室に迷い亀がいらっしゃいました!

「ヤエヤマセマルハコガメ」という国の天然記念物に指定されている亀です。

道路にうずくまっているところを、当院職員さんにより保護され、なぜかOT室へ。可愛い~♡♡♡

みんなを癒した後、無事、県の文化財課天然記念物担当者様のもとへ。

助けた亀に連れられて♪竜宮城へ行けるかも・・・(o^—^o)コ





行事食

土用の丑の日メニュー

## 土用の丑の日といえばうなぎ!!

ということで、勝連病院でも土用丑の日のメニューとして豪華なうなぎが提供されました。

皆さん、お味はいかがでしたでしょうか？

うなぎは栄養価も高く、**免疫力を高めるビタミンA**や**疲労回復に効果があるビタミンB群**を豊富に含んでおり、**夏バテ予防にも効果的**だといわれています。



季節の変わり目で体調の崩しやすいこの時期、勝連病院の美味しいご飯で乗り切りましょう♪

## ❖ ❖ ❖ ❖ 10/17は沖縄そばの日です ❖ ❖ ❖ ❖

県民のソルフードともいわれる沖縄そばは患者様にも人気のメニューの1つでもあります。皆さんは沖縄そばの由来、知っていますか？



沖縄の本土復帰後、そば粉をまったく使用していない**沖縄そばは「そば」と呼んではいけない**と公正取引委員会から指摘され、別の名称に変えるよう促されました。

しかし、古くから親しんできた「沖縄そば」の名前をいままさら変えられないと沖縄製麺協同組合を中心に粘り強く交渉を続けた結果、**1978年10月17日に「沖縄そば」の名称が認定**。



この日を沖縄そばの日と決めたとのこと。

勝連病院の沖縄そばはかつおだしが効いていて大きめの三枚肉が乗ったボリュームのあるそばです。

**患者食だけでなく、職員食堂の沖縄そばもおいしいと評判なのでこの機会に是非皆さん食べてみてくださいね。**

